



Omar Gutiérrez García tocó grandes melodías con el piano e Ivanna Gutiérrez lo acompañó con violín.



Omar e Ivanna dieron muestra de su gran talento.

# Grupo Reto presentó musical

Los músicos Omar e Ivanna Gutiérrez deleitaron a los presentes de la mano del piano y violín

IVONE SALINAS REYES / EL MEXICANO.  
FOTOS: VÍCTOR VIDAL.

**E** NSENADA.- Fue hace unos días, cuando los talentosos jóvenes ensenadenses Omar e Ivanna Gutiérrez, se presentaron en las instalaciones del CEARTE para ofrecer un intimo concierto de piano y violín, el cual titularon "Las grandes obras de la música tradicional", todo esto con la finalidad de ofrecer apoyo al Grupo Reto, el cual brinda nuevas oportunidades a mujeres diagnosticadas con cáncer de mama, a través de terapias de grupo, psicológicas, ocupacional y algunas actividades deportivas como la yoga. Cabe mencionar que todas estas actividades son totalmente gratuitas, motivo por el cual los músicos se sumaron a esta noble causa.

Familias de la ciudad, se unieron a esta generosa labor, en donde beneficiaran a cientos de mujeres de la comunidad de Ensenada y familiares, que se reunirán en un taller vivencial en el ejido Esteban Cantú, esto para presenciar una actividad motivacional que titulan "La joya", donde seguramente traerá muchos motivos más para seguir luchando en contra del cáncer de mamá.



Disfrutaron de este concierto en beneficio a mujeres que padecen cáncer de mama.



Daniela y Fernanda Arvide.



El joven Omar Gutiérrez.



Disfrutaron de este agradable concierto.



Águeda Romo y Ana Lucía Miranda.



Dinorah García y Martín Rodríguez.



Saúl Zavala e Ivonne Vallina.

